

L'indépendant, 19/07/23

## Palau-de-Cerdagne : les Amis de Mathias Delcor à Bolvir



Des sorties qui font rimer patrimoine et amitié.

L'association des Amis de Mathias Delcor de Palau-de-Cerdagne s'est rendue à Bolvir. Les participants ont pu visiter le musée puis le *castellot*, avec les explications du guide du musée Aleix qui a fait l'historique du lieu. Des Ibères au haut Moyen-Âge, de part et d'autre d'une longue occupation romaine, ce site traduit l'importance de la Cerdagne au niveau du passage des hommes, des richesses, des armées.

Ensuite, Jean-Louis Blanchon leur a fait l'amitié de se charger de la visite de l'église de Tallorta, un haut lieu baroque dont les fresques résument une riche leçon de catéchisme offerte aux Cerdans du XVIIIe siècle. Après un repas convivial à la Solana, l'église romane de Bolvir les a accueillis avec l'élégant portail roman et l'intéressant retable flamboyant du XVe siècle, heureusement sauvé lors des excès iconoclastes de 1936. La visite s'est terminée à la chapelle del Remei datant de la fin du XIXe siècle. Ce fut pour beaucoup une journée de découverte et pour tous de convivialité appréciée.